

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Produk Pengembangan modul pembelajaran berbasis android yang terintegrasi nilai islam pada materi Limbah mata pelajaran IPA kelas X Jurusan Tata Busana SMK Muhammadiyah Seputih Raman yang berhasil dikembangkan melalui validasi dengan aspek desain, materi, bahasa, serta tafsir Al-Qur'an dan hadist dengan hasil validasi pada penilaian aspek desain sebesar 76%, pada aspek materi sebesar 76%, pada aspek bahasa sebesar 90%, serta pada aspek tafsir Al-Qur'an dan hadist sebesar 92%. Dari hasil tersebut dapat dikatakan bahwa modul yang dikembangkan sangat valid dan sangat praktis sehingga layak digunakan sebagai sumber belajar. Pada uji coba kelompok kecil memperoleh hasil pada aspek desain sebesar 91%, pada aspek materi sebesar 92%, pada aspek bahasa sebesar 93%, serta pada aspek tafsir Al-Qur'an dan hadist sebesar 92%. Pada respon siswa terhadap modul diperoleh hasil sebesar 91% sehingga dapat dikatakan bahwa modul pembelajaran berbasis android yang terintegrasi nilai islam yang dikembangkan sangat baik dan layak untuk digunakan sebagai salah satu sarana pada proses pembelajaran serta dapat memenuhi kebutuhan yang ada dan siap digunakan sebagai pendukung mewujudkan tujuan pendidikan.

B. Saran

1. Pemanfaatan

Saran kemanfaatan produk "Pengembangan Modul Pembelajaran Berbasis Android yang Terintegrasi Nilai Islam pada Materi Limbah Mata Pelajaran IPA Kelas X Jurusan Tata Busana, diantaranya:

a. Guru

Bagi guru mata pelajaran IPA modul pembelajaran berbasis android yang terintegrasi nilai islam ini dapat digunakan dalam membelajarkan materi kepada peserta didik baik di dalam kelas maupun di luar kelas. Sebelum menggunakan modul pembelajaran ini, sebaiknya guru memberikan pengarahan serta sedikit penjelasan mengenai materi komponen Limbah kepada peserta didik.

b. Peserta Didik

- 1). Peserta didik diharapkan untuk mengikuti dan membaca petunjuk dalam menggunakan modul pembelajaran berbasis android yang terintegrasi nilai islam dengan seksama sehingga sudah siap mengikuti materi pada saat proses pembelajaran berlangsung.
- 2). Peserta didik diharapkan membaca sumber-sumber belajar lain yang terkait, sehingga dapat menambah pengetahuan tentang materi yang dipelajari.
- 3). Peserta didik diharapkan mengerjakan semua perintah yang terdapat di dalam modul pembelajaran berbasis android yang terintegrasi nilai islam untuk memperoleh hasil yang maksimal.

2. Pengembangan

Pengembangan lanjutan produk pengembangan modul pembelajaran berbasis android yang terintegrasi nilai islam pada materi Limbah mata pelajaran IPA kelas X Jurusan Tata Busana dapat digunakan secara umum sebagai sumber belajar yang baik untuk digunakan saat proses pembelajaran. Produk pengembangan ini sebaiknya dikembangkan lebih lanjut dengan materi-materi lain. Guru dapat mengembangkan modul yang telah dikembangkan dengan menambahkan lebih banyak lagi gambar atau video yang relevan dan lebih terupdate materinya sesuai dengan perkembangan pembelajaran sehingga menjadi modul yang lebih baik dan lebih menarik, serta dapat melatih kemampuan peserta didik.